## México, asilado de la guerra de monedas (El Financiero 17/01/11)

México, asilado de la guerra de monedas (El Financiero 17/01/11) (Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 17 de enero de 2011 •. La intervención en contra de la apreciación del peso mexicano ha sido sutil e indirecta en comparación con medidas que han tomado países como Brasil, Chile, Turquía y varias economías asiáticas, aseveró lxe. Afirmó que "el aislamiento del peso de la denominada guerra de divisas ha sido un elemento favorable para la moneda nacional". Con una subasta inversa de 20 mil contratos de canje por 987 mil 900 millones de dólares este viernes, el Banco Central de Brasil trató de frenar la apreciación del real brasileño frente al dólar. En la primera subasta de este tipo que realiza la autoridad monetaria brasileña desde mayo de 2009, los contratos ofrecen a los inversionistas la oportunidad de cambiar sus posiciones en dólares en el futuro por inversiones asociadas a las tasas de interés. Guido Mantega, ministro de Hacienda de Brasil, explicó que "las compañías y bancos tienen posiciones al descubierto en dólares para el futuro. Esto crea presión sobre el mercado porque eleva la oferta de dólares. Al comprar estas posiciones, el banco central neutraliza esa presión." La subasta tuvo un efecto relativamente bajo, ya que el real brasileño se negoció en 1.6805 por dólar, frente al cierre del jueves en 1.6715. Por su parte, el Banco Central de Chile mantuvo en 3.25 por ciento su principal tasa de interés para apuntalar el dólar, pese a los indicios de un repunte inflacionario por efecto del aumento de la divisa. Después siete alzas consecutivas, la institución monetaria advirtió que la medida es transitoria mientras continúa reduciendo el estímulo monetario en los meses venideros. Se considera que la decisión complementa la intervención en el mercado cambiario anunciada el 3 de enero de comprar este año diez mil millones de dólares para encarecer el dólar. La divisa se cotizaba antes de la intervención en 460 pesos y tras las compras cotizó en 490 unidades. China, en tanto, aumentará la flexibilidad del tipo del cambio del vuan antes de abrir más sus mercados financieros, dando prioridad a la reforma del mecanismo de cambio para un nivel estable de la moneda, anunció un portavoz del Banco Popular.